

## MELDORF

---

Ein Knall. Die Dinosaurier gucken hin wo der Knall herkommt. Man sieht auf den ersten Blick nur Rauch, doch dann sieht man ein Leuchten, ein Funkeln und dann eine Gestalt, eine Fee.

Sie sagt: „Hallo ich bin Leni ich komme aus dem All, ich soll euch sagen, das ihr nicht mehr so lange hier bleiben könnt.“

Da bald hier Menschen herkommen, und genau hier entsteht bald Meldorf eine kleine Stadt in Dithmarschen. Und wo sollen wir hin? Auf den Fantasieplaneten, mit dem Namen „wonder“. Und wo ist der? Und wie sollen wir dahin? Und wann sollen wir dahin? Das sind aber viele Fragen. Der Fantasieplanet wonder ist sehr weit weg. Ihr werdet abgeholt von den anderen Feen. In ein bis zwei Monaten geht ihr! Am besten packt ihr schon mal die Sachen!

Ich muss jetzt wieder los.

Nach zwei Monaten kam ein riesiges Gefährt. Hallo Dinos, wir wollen euch jetzt abholen. Ein kleiner Dino weint, und sagt: „Ich möchte nicht weg.“

Sie gingen alle ins Gefährt.

Nach einer Stunde waren sie auf wonder.

Nach drei Monaten war wieder Leben auf der Erde,

da wo die Dinos waren ist jetzt Meldorf, eine kleine Stadt und sehr nah am Meer.

Mit kleinen süßen Läden und einem Dom in der Mitte. Und einer wunderbaren Grundschule in die ich noch selber gehe. Und die Dinos leben glücklich auf wonder.

Und jetzt leben tausende von Menschen auf der Erde, und ich bin eine von diesen tausenden Menschen. Ich wohne hier schon seit drei Jahren, und ich habe auch tolle Freunde gefunden und ich habe ein Haustier. Kein Dino aber ein kleiner süßer Kater.

Und jetzt wisst ihr, dass eine kleine Fee in Meldorf lebt. Und das ist einzigartig. Meldorf ist einfach wunderbar.